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Fazer a diferença na vida das pessoas é o desejo de Carolina
Areias. Aos 18 anos, entrou em Enfermagem com a média mais
alta da Escola Superior de Saúde (18,9 valores).



 Porque escolheste o curso de Enfermagem? 

Sempre  quis  uma  profissão  que  me  permitisse  ter  contacto
humano e a área da saúde interessa-me bastante. A enfermagem é
uma boa união desses fatores.

Porque escolheste a UTAD? 

Sempre ouvi falar muito bem de Enfermagem na UTAD, mesmo antes
saber que era o curso que ia seguir. Quando finalmente tomei a
decisão, sabendo que tinha uma universidade tão boa na minha
cidade, não fazia sentido escolher outro local para estudar,
daí ter sido a minha primeira opção.

Qual foi a tua reação quando soubeste que entraste na UTAD? 

Quando recebi o email da colocação fiquei muito feliz, como é
de esperar de uma pessoa que entrou na sua primeira opção.

Quais são as tuas expectativas para os próximos anos? 

Ao pensar nos próximos quatro anos e na minha vida aqui na
UTAD, quero começar este percurso com mente aberta e espero
terminá-lo com amizades para a vida e com as capacidades para
exercer esta profissão tão bonita.

O que queres fazer no futuro? 

No futuro espero trabalhar na área, sentir-me realizada com
aquilo que faço e conseguir fazer a diferença na vida de
alguém.

Qual é o segredo para o sucesso? 

Não há um segredo para o sucesso. Penso que é uma questão de
aprendermos  a  gerir  o  nosso  tempo  para  conseguirmos  ter
equilíbrio entre o que são as nossas obrigações e o nosso
descanso, é uma questão de organização.

Qual é a sensação de saberes que fazes parte da UTAD? 



Estou muito feliz e sinto-me muito acolhida. Estou contente
por fazer parte desta comunidade.
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